

Año I - Núm. 9

Organo de la Archicofradía de la Virgen de los Lirios

Alcov. 21 de Innio de 1953

NUESTRO DESEO

Toma nombre esta hoja, de aquella revista en la que poetas y escritores exaltaron las vísperas gozosas del tercer centenario y coronación de la Virgen de los Lirios. Acabada la llamarada cegadora de la gloriosa centuria, quede esta llamita encendida, que avive en nosotros el fuego de ese amor desbocado que pusimos en las jornadas memorables de la coronación. Sin que una precisión matemática atosigue nuestros deseos, esperamos que esta hoja, aparezca cada tercer domingo de mes. Habrá meses, que por exigencias parroquiales retrasará su salida al último doningo, y meses, en los que salga a luz dos veces.

En esta hoja insertaremos los cultos particulares a la Virgen de los Lirios, las decisiones de la Junta rectora de la Archicofradía, ese pequeño movimiento, en fin, que en Alcoy se observa cada día más creciente, de fe en nuestra Madre.

Poetas y escritores, como en la revista de que toma el nombre, se encargarán de completar estas pequeñas columnas. Y así, entre todos la carga será llevadera, y lograremos que esta pequeña luz a la Virgen de los Lirios, no se extinga jamás

Nos ha tocado en suerte vivir esas horas gratas e imborrables del centenario, y hemos de dejar constancia de ello poco a poco, lentamente, en esta hoja, como deleitándonos, al menos una vez al mes, con ese perfume intenso que en nosotros dejó tan gran acontecimiento. Sólo así renovaremos la fe y el amor que pusimos ha unos días en la «Mare de Deu de la font Roja».

FAVORES DE LA VIRGEN

En esta sección publicaremos los favores o gracias alcanzados por intercesión de la Virgen de los Lirios. Rogamos a los favorecidos remitan nota firmada al Sr. Director de la Archicofradía, en la Parroquia de San Mauro o en San Lorenzo, 13 - 4.º

José Albert Molina, domiciliado en la calle de San Francisco, 36, de 23 años de edad, sufría tuberculosis pulmonar, postrado en cama desde el mes de sentiembre de 1952. Esta enfermedad se agravó con una completa desviación mental a partir del día 26 de febrero último, llegando en su perturbación a toda clase de incoherencias y rechazando violentamente todo alimento, con la sola excepción del agua natural que tomó durante los últimos 39 días, quedando desabuciado de los médicos. Al pasar por delante de su casa la Santísima Virgen de los Lirios, el día 18 de mayo pasado, se le encaró la Imagen al balcón donde se hallaba el enfermo sostenido por sus apenados padres, quienes con gran fe y aflicción suplicaban a la celestial Madre la curación de su querido hijo. La misma noche, el perturbado enfermo, reposó tranquilo, sin los acostumbrados desvaríos, viéndose con asombro que al día siguiente le retornaba la razón perdida, cuya lucidez, no sólo mantiene plenamente, sino que además, ha mejorado extraordinariamente de la tuberculosis inicial.

El enfermo y sus padres, reconocidos al gran favor alcanzado de la Virgen de los Lirios, se complacen en publicarlo como testimonio de agradecimiento y filial devoción.

DONATIVOS PARA LA CORONA DE LA VIRGEN DE LOS LIRIOS

ង្ហើ ក្រុមជាក្នុងស្រុកម្មសម្រេចក្នុងស្រុកមានសម្រេចក្នុងសម្រេចក្នុងសម្រេចក្នុងសម្រេចក្នុងសម្រេចក្នុងសម្រេចក្នុងសម្រេចក្នុងសម

Continuamos la lista publicada en los múmeros 6 al 8 de la revista LILIA. Como algunas personas desean aumentar su primer donativo, rogamos lo indiquen al hacer su segunda entrega.

Gumersinda Jurado, 3 pesetas; Alfredo Pérez, 2; Juanín Martínez, 5; Rosario Gisbert, 10; Consuelo y Amalia Ferrándiz, una sortija de oro con una turquesa; Juan Soler, 5; Milagro Santonja, 2; Carmen Ilario, 10; Carmen Núñez, 2; Elisa Ripoll, 2; viuda de Ferrándiz, 0'60; Santiago Giner, 10; José García, 5; Victoria Payá, 1; Eugento Sempere, 1; María Giner, 5; Antonio Muñoz, 1; Mauro Verdell, 2; Concha Gilabert, 2; Luisa Llopis, 2; Milagro Candela, 2; Juan Barber, 15; Lidia Segura, 4; Luis Olcina, 4.

Antonio López, 5; Rafael Martínez, 15; Conchita Ujeda, 25; Elisa Cabrera, 1; Alfredo Richart, 2; Fracisco Jordá, 25; Francisco Casa, 5; Guzmán Miralles, 0'50; Maruja Serra, 5; Teresa Blanes, 1; Rita Olcina, 2; Miguel Richart, 1; José Doménech, 1; Rosario García, 0'50; María Lloréns, 5; María Mataix, 1; Rosalía Montava, 2; María Beneito, I; Enrique Pascual, I; Emilia Sempere, 0'60: Virgilio Llácer, 5; Francisco Doménech, 2; Virginia Blay, 1; Amando Chinchilla, 1; Rosa Moya, 1; Consuelo Abad, 0'50; Angel Belda, 5; Carmen Martinez, 2: José Francés, 10; Adelina Pérez, 2; Matilde Ibáñez, 0'50; Rafael Ramos, 5; Rosalía Moya, 2; Teresa Amorós, 25.

Francisco Olcina, 100; José Soler Garrido, 400; José Cortés Miralles, 100; José Ramos, 250; Francisca Lloréns y Pilar Llopis, 50; Rosario Carbonell Santonja, un cubierto de plata; Gonzalo Blanes, 15; Remigio Verdú, 5; Vicente Llin, 25; Leonardo Satorre, 5; Transportes Brotons, 15; Francisco Valor, 5; Francisco Vitoria, 25; Francisco Doménech, 25; Carmen Serra, 25; Francisca Gisbert, 5; José Durá, 3.

Lea Valor, 2; Conchita Valls, 5; José García Ibarra, 11; Concepción Espinós, 6; José Bravo, 10; Julia Jordá, 5; Francisco Llopis, 5; Camilo Olcina, 10; Enriqueta Sempera, 10; Ofelia Sempere, 1; Rosita Vicente de Albors, 75; Lolita Llopis, 3; Enriqueta Pons, 5; María Pérez, 5; José Sempere, 10; Juan Mataix, 5; Teresita y María Llorca, 5; Norberto Payá, 15; Encarnación y Trini Mataix, 5; Dolores Calabuig, 5; Rafael Molines, 25; Patrocinio Miralles, 15.

Consuelo Albors Ferrándiz, 100; señora de Pastor Sempere, 100; Victoria Samper, dos objetos de plata; Alfredo Crespo y señora, 50; Emilia Carbonell de Ferrándiz, 250; Consuelo Vilaplana de Bernabeu, 250; L. Ferrándiz, un sello de oro; María Abad, 25; Rafael Requena, 25; Carmen Fernández, 10; Antonio Gisbert, 2; Dolores Marcet, 5; Angelita Ivorra, 15; Amanda Ferri, 1; Angelita Mellado, 2; Adela Ferri, 2; Carmen Soler, 2; Concha Palmer, 1; Carmen Valero, 5; Carmen García, 5; María Santamaría, 2; Melania Jordá, 1; Trinidad Ibor, 3; Consuelo Solbes, 2.

(Continuará)

Números premiados

En el sorteo que se verificó en la Fuente Roja el día 2 de mayo, los siguientes:

1.° núm. 2.519, 2.° núm. 2.933 y 3.° núm. 1.140

En el sorteo que tuvo lugar en la iglesia Parroquial de San Roque, el día 15 de mayo, resultaron premiados:

1.° núm. 852, 2.° núm. 2.479 y 3.° núm. 2.064

Y en el sorteo que se realizó en la iglesia Parroquial de San Mauro, el día 21 de maryo, fueron agraciados:

1.° núm. 199, 2.° núm. 1.136 y 3.° núm. 153

El sorteo que estaba señalado para el día 29 en la Arciprestal de Santa María, ha sido aplazado para el día de hoy, 21 de junio, en la Fuente Roja, y habilitadas las papeletas de aquél.